

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888 I Hoy Jueves 20 de Julio de 1939 II NUMERO DE HOY 6.007

Soria celebra el tercer aniversario del alzamiento Nacional conmemorando la Fiesta de Exaltación del trabajo

El día 18 de Julio fiesta nacional que conmemoran los españoles recordando la imborrable fecha en que Navarra, Castilla, Aragón y Galicia se alzan erguidamente, gallardamente contra los que siendo hijos de la Patria la tenían vendida de un modo indirecto, vendida al fin al marxismo que no ha podido vencer las armas puras que defendieron el suelo que aun pisan gentes ineducadas sin el patriotismo que hace falta para elevar la Nación mas rica del mundo.

Estamos pues en el tercer año de la Victoria y de esperar es, que el buen criterio se imponga para que con sacrificio y trabajo lleguemos a regenerar nuestra querida España, digna de la suerte que merece con la ayuda de buenos ciudadanos.

En este día la Ciudad de Soria celebra las dos fiestas, la de el aniversario de la fecha y la de exaltación del trabajo.

A las once de la mañana en la Ermita de la Soledad, en el gran paseo de su Alameda de Cervantes se celebra una Misa de Campaña, a la que asisten todas las Autoridades locales. Forman el benemérito Cuerpo de la G. C., un piquete del Batallón de Infantería de Valladolid y Flechas de Falange Española y Tradicionalista de las JONS.

Numeroso público, obreros y patronos de todas las clases sociales acuden al acto amenizado con gran maestría por la Banda de Música Municipal.

Grupos inmensos de obreros y patronos unidos en esta fecha venturosa, anuncian en camaradería esa firme unión amistosa que tiende a la anulación de la lucha de clases. Reunidos en distintos sectores, por el día ventoso, comen obreros y patronos en la mayor armonía, y no falta quien habla y razona, de «El producir y crear por el servicio del trabajo» apoyando al obrero y el obrero ayudando al patrono.

Resulta simpática esta fiesta de la Exaltación del trabajo, donde también no deja de hablarse del «premio» que debe darse al vago y al sinvergüenza, que ha vivido siempre a costa del que deja las cejas en el surco del trabajo diario.

Desconocemos, pero creemos que no habrá habido un solo patrono que no haya cumplido las normas marcadas por el bien de España, del obrero, del trabajo y del progreso.

La prensa roja y sus lectores

Con el título de MOSAICO DE MENTIRAS, NECEDADES Y VILEZAS publica «Domingo» en su número 126, unos párrafos entresacados de las columnas de «Heraldo de Madrid» que hace tres años publicaba también en grandes titulares y aquellos días aciagos en los que todo se parecía a la obscuridad tenebrosa, a la falta de luz, a la incertidumbre que acusa la duda y a la tempestad que anuncia con signos precursoros, una hecatombe luctuosa y de llanto, que, sin poderse apreciar en su fondo de grandeza y magnitud, hacia presumir una fatal tragedia, nunca sospechada en su intensidad, ya que se nos presenta sin precedentes en la Historia de nuestra Patria.

Quisiéramos nosotros penetrar ahora en lo íntimo del sentimiento de esos encariñados lectores del «Heraldo de Madrid» hasta el mismo 18 de Julio de 1936, para saber como piensan acerca de aquellas lecturas tan amenas en las que disfrutaban con verdadero deleite, saboreando a placer su agradable contenido con el que departían sin titubeo y hasta han celebrado no pocas veces el triunfo amenazador marcado en un ritmo acelerante de armonía combinada, que nos habla de ofrecer los actos de salvajismo encuadrado en la impureza, en el dolor, en la tragedia y en la destrucción de España.

Si es que de verdad sentían la lectura de semejante rotativo infernal, que desilusión habrán experimentado en la apreciación de aquellos juicios monstruosos, dados a la publicidad con letras de gruesos caracteres y que trastorno les habrá producido en sus cálculos fantásticos la Victoria de las armas del Caudillo, al verse por ella aplastados y sin posible garantía de éxito para el futuro porvenir.

Claro está que conocen a la perfección la asignatura que con propiedad llamamos gramaticalmente, *fingimiento de cualidades* y en ella se amparan para articular mejor su doctrina, pero, ¿por qué no pudiera suceder que les fallara la base en

Transcurrió el día con la mayor animación y contento de todos, viéndose la ciudad engalanada y el paseo concurridísimo en este día de imborrables recuerdos.

la que está cimentada esa falsa ciencia demoladora y hasta llegara a explotar la materia subversiva, por la mala calidad de sus componentes que la forman y sepultarlos para siempre entre los escombros?

Por mucho esfuerzo que hagan para justificarse de su inocencia, los lectores de esa prensa malvada y corrupta, les será algo difícil hacerse creer. Es una postura acomodaticia y de conveniencia sujeta al vaiven alternativo, que es la demostración palpable de variedad e inconsciencia de las cosas. No pasará su culpa oculta en el misterio que la encierra la hipocresía, quedan residuos que manifiestan su desvío ocasional de acción indigna y torpe y mientras esos errores no se hayan purificado con los rayos resplandecientes de sentimiento intenso estarán pendientes de la acusación.

La Ley establece pena para todo infractor y la sanción de esa pena que puede ser moral, natural, legal o religiosa, de lleno encaja en los propagadores de la prensa impía y en todos aquellos que con su lectura la sostienen, haciendo causa común a las ideas destructoras que se pregonan en su páginas de redacción y colaboración.

Han transcurrido tres años de la fecha memorable 18 de Julio de 1936, en que «Heraldo» y los de su calaña derrotista dejaron de visitar esta tierra de Castilla la Vieja; recordamos no obstante la simpatía hacia ellos que dispensaban sus amigables lectores, y también nuestra amargura y dolor al contemplar la esperanza que les animaba de ver la España destruida y sus habitantes honrados, para siempre sepultados en el abismo.

IGNORAMTIUS

Afán de producir Treinta mil nuevas industrias en Valencia

Valencia.—La Comisión de Reincorporación industrial ha expedido treinta mil autorizaciones para ejercer industrias. Han comenzado ya los trabajos de instalación de muchas de ellas.

El Viento de Castilla

El viento sopla siempre en este pueblo de Castilla. Levanta nubes de polvo en la carretera y nubes de paja en las eras. Mueve las hojas de los árboles y les dobla el tronco. Agita las aguas de la torrentera y las riza de espuma blanca. Purifica el aire, que es claro y limpio como en ninguna otra parte del mundo. Azota la cara de los hombres que lo soportan como soportan, el sol y la adversidad. Entra por las puertas y las hendiduras de las ventanas; resbala por las paredes, creando cien ruidos misteriosos que son compañía durante el día y terror en la noche. El viento sopla siempre en el pueblo de Castilla; viento incesante; viento que ruge, que brama, que rabia, que va de una parte a otra y que está siempre en la misma parte. Viento que dió en la espalda al Cid, cuando huyó de esta tierra para ser fuerte y viento que dá en el pecho de estos castellanos que han puesto llaves a la sepultura del Cid. Es el viento de Castilla que nace y muere en las montañas de Castilla. Es el único viento que no trae ecos de tempestades lejanas ni encadena el corazón de cada hombre con una desencadenada tempestad.

En la penumbra del paisaje, envuelto ya casi en el regazo de la noche, la luz que arde tras la ventana de la casuca, parece una de esas luces misteriosas que se encienden en los cuentos infantiles, cuando un caminante se pierde en la espesura del bosque y oyó a lo lejos un medroso aullar de lobos. Ante la casa que recuerda las de las ingenuas estampas de Nacimiento, los pinos alzan la esbelta silueta de sus troncos finos, coronados por las copas negruzcas semejantes a calices enormes. El viento que corre por el paisaje agita las hojas de los románticos árboles y dobla reverenciosamente sus troncos. Y ese rumor que los dedos invisibles del viento arrancan en el arpa oscura de las hojas, parece como un verso del poema romántico de los pinos de estos pinos «hermanos en alma y ambiente» que cantó el verbo magnífico de Rubén Darío.

MIGUEL ANCH

Parte del discurso del Ministro de Organización y Acción Sindical

“Defendemos la igualdad en el derecho y en el deber social del trabajo”

“El Estado facilitará trabajo a todos los españoles y también exigirá rigurosamente que el deber de trabajar se cumpla con severidad religiosa y con estilo de verdadera milicia, para que sea posible su máximo rendimiento”

“Acabada la guerra, se inicia una época de sacrificios, en que estará a prueba, en tensión máxima, el espíritu de nuestros valores”

Madrid.—Esta noche, el ministro de Organización y Acción Sindical, señor González Bueno, pronunció ante el micrófono de Radio Nacional en Madrid el siguiente discurso:

«Empresarios, técnicos, obreros, productores todos! La fiesta de 18 de julio nos habla hoy a nosotros, mañana y siempre a las futuras generaciones, de la gesta gloriosa de un pueblo que con ánimo esforzado y viril supo reaccionar contra un materialismo que le conducía fatalmente a la esclavitud y que ahogaba su personalidad creadora, a la que la humanidad debe tantos servicios.

Este aniversario de la fecha triunfal en que comienza la nueva era de España redimida por voluntad del Caudillo, será también la fiesta de la exaltación del trabajo, lema simbólico que significa la razón de nuestro Movimiento, que nos recuerda un deber primordial de nuestras futuras ideas.

En la España de Franco, el trabajo tiene Fuero, se le ha devuelto su categoría espiritual de consigna, purificándolo de las bastardías materialistas y convirtiéndolo en piedra fundamental de nuestra revolución. Nosotros, los nacional-sindicalistas, defendemos la igualdad en el derecho y en el deber social del trabajo. Yo afirmo que en breve plazo el Estado facilitará trabajo a todos los españoles y también exigirá rigurosamente que el deber de trabajar se cumpla con severidad religiosa y con estilo de verdadera milicia, para que sea posible su máximo rendimiento. En la nueva España nace la consigna pura del «trabajo servicio» tal como lo define en armonía bella y precisa nuestro Fuero: «Servicio es el trabajo que se presta con heroísmo, desinterés y abnegación, con ánimo de contribuir al bien superior que España representa». Hoy, los españoles del Caudillo que para la guerra de cretada fueron gloriosamente a la muerte en acto de servicio, proclaman que vivir trabajando es el acto de servicio en la hora de reconstrucción de la Patria, para que se forje cada día y en cada hora, su unidad, su grandeza y su libertad.

El trabajo es el principal y más preciado patrimonio de España. Los criminales e insensatos que, en un

alarde de incapacidad, usurparon el poder dilapidando nuestras riquezas, profanando y saqueando nuestros templos y nuestro arte, hasta con la pretensión de borrar nuestra gloriosa historia, creían que, aunque perdieran la guerra, nunca jamás podríamos levantarnos de la postración y la ruina; olvidaban que en nosotros alentaba el espíritu de nuestros mayores y nos quedaba íntegro el patrimonio de nuestro trabajo. Con ellos no podía morir España.

Acabada la guerra, se inicia una época preñada de sacrificios, en que estará a prueba, en su extensión máxima, el espíritu de nuestros valores.

Sabemos que hay muchos españoles que soportan una vida difícil, de grandes privaciones. Con angustia cotidiana los lleva también en su alma el Caudillo. Nuestra revolución los liberará definitivamente. Esta no es una nueva promesa, porque constituye la más entrañable y fuerte de nuestras ambiciones: la Patria, el Pan y la Justicia en nuestra consigna primera y más querida.

No nos asusta la pobreza presente, único legado de la barbarie que asoló nuestra patria, porque podemos resurgir con rapidez a una España de alegría y de justicia, aportando todos con decisión nuestro esfuerzo a la obra común, puesta la fé en nuestros destinos históricos y cumpliendo con intransigencia las consignas del Caudillo, que dirige con imperativo genial la batalla de nuestra revolución.

El oro y valores de los Bancos vizcainos será embarcado en el “Monte Alberdi”

Paris.—Para dar cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal de Poitiers sobre la restitución inmediata de las nueve mil cajas de oro, joyas y valores extraídos de los Bancos de la capital de Vizcaya, se ha dispuesto el inmediato embarque de dichas cajas en el barco español «Monte Alberdi» llegado esta mañana.

Los fascistas ingleses celebran en Londres una gran reunión

LONDRES.— Los fascistas británicos celebraron ayer una reunión monstruo, pronunciando un discurso sir Oswald Mosley. Declaró, entre otras cosas, lo siguiente: «Nosotros no hacemos política al estilo de los partidos y luchamos por Inglaterra y por la paz mundial. Si Gran Bretaña fuera atacada lucharíamos en su defensa, pero derribaríamos al Gobierno si éste tratara de llevar al país a una guerra».

Agregó que la finalidad de los fascistas británicos es crear un Gobierno para el pueblo y por el pueblo, pues lo que en Inglaterra se llama democracia, es una democracia en la que domina y reina el dinero. El movimiento revolucionario fascista continuará su camino hasta conseguir la victoria, es decir, hasta que consiga la unificación del pueblo británico, que se encuentra en la actualidad al servicio de las finanzas internacionales.

Inglaterra no deberá contar más que con ella misma, concentrando todas sus fuerzas en la organización de su imperio y desinteresándose de Europa oriental.

Si se nos deja tranquilos en nuestro imperio y en Europa occidental y si nosotros dejamos tranquila a Europa oriental, donde nada se nos ha perdido, quedará asegurada la paz mundial.

El orador solicitó después que sean devueltos a Alemania los territorios que le pertenecen, hoy día bajo el mandato de Inglaterra, que no tiene necesidad de ellos, ya que posee más de la cuarta parte del globo terrestre.

Reprochó a continuación al partido laborista su actitud, afirmando que quiere utilizar la cuestión colonial como un pretexto para desencadenar una guerra contra Alemania.

Afirmó, entre grandes aplausos, que Alemania no quiere la guerra con la Gran Bretaña.

El Alto de León se denominará, en lo sucesivo, “Alto de los Leones de Castilla,”

Burgos.—El ministro de la Gobernación ha firmado la siguiente Orden por la que se da el nombre de «Alto de los Leones de Castilla» al paraje del Alto del León, situado en los términos de El Espinar y Guadarrama:

«Con el fin de que se perpetúe el recuerdo del heroísmo derrochado en los primeros días del Movimiento en la Sierra del Guadarrama por los combatientes de Valladolid y de Segovia que, con sinigual bravura detuvieron, a costa de su sacrificio fecundo y memorable, el empuje de las fuerzas marxistas, este Ministerio ha tenido a bien disponer que, el paraje denominado «Alto del León», en términos de El Espinar y Guadarrama se llame, en lo sucesivo, «Alto de los Leones de Castilla».

Burgos, 17 de julio de 1939. Año de la Victoria.—Serrano Suñer.

Italia espera ansiosa la ocasión de tributar grandioso homenaje al Caudillo

Quiero expresar mi agradecimiento a todas las personalidades de vuestro Gobierno con las que he tenido el honor de estar en contacto. Quiero dar las gracias al vicepresidente del Gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, general Jordana, al ministro de la Gobernación, Serrano Suñer, al que conocí con ocasión de su viaje a Italia y cuya singular personalidad representa con tanto aierto las fuerzas jóvenes de la España recobrada. Mi pensamiento y mi admiración se dirigen de manera especial hacia el Caudillo, cuyo contacto ha hecho crecer mis sentimientos hacia su persona. El Caudillo irá en época no lejana a Italia. El Duce y todo el pueblo italiano en que el Caudillo reconocerá a los legionarios que combatieron bajo su mando, le reservan la acogida con la que una nación guerrera quiere honrar al hombre que con su valentía ha rescatado a su Patria y la ha vuelto a conducir al orgullo de su potencia.

¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Patronato para el fomento de los Archivos, Bibliotecas y Museos Arqueológicos

Para dar cumplimiento a lo preceptado en el apartado f) del artículo 3.º de la Orden Ministerial de Educación Nacional, fecha 19 de octubre de 1938; este Patronato acordó en su última sesión, proceder a la convocatoria de un cursillo para la formación de «Bibliotecarios elementales», que se celebrará con sujeción a las siguientes normas.

1.ª Dicho cursillo comenzará el día 1.º de agosto próximo, para terminar el día 10 de septiembre.

2.ª Se desarrollará en forma de lecciones o conferencias semanales, disertando en todas personas de reconocida competencia.

3.ª Podrán concurrir, a él, los sacerdotes, bachilleres y maestros (en ambos sexos, estas dos últimas profesiones) que lo deseen.

4.ª Las lecciones o conferencias tendrán lugar en una de las aulas del Instituto Nacional de Enseñanza Media.

5.ª La matrícula, que será totalmente gratuita, quedará abierta a partir del día 15 hasta el 28 del corriente, ambos inclusive y horas de diez a una de la mañana, en el local de la Biblioteca provincial, sita en el Paseo del Espolón.

6.ª El Patronato se reserva el derecho de no dar principio a la celebración del cursillo si el número de alumnos matriculados fuere escaso.

Lo que se hace público para general y debido conocimiento.

Por acuerdo del Patronato provincial.—El secretario, Ismael García Rámila.

Nota importante

Esta Alcaldía, de acuerdo con el Sr. Ingeniero Jefe del Distrito Forestal, estudia los medios preventivos y las sanciones que con el máximo rigor—dentro de las facultades con que cada uno cuenta,— han de emplearse en el caso—que ya no esperamos—de repetirse los siniestros de origen y las causas casi siempre sospechosas en los Montes, tanto del Ayuntamiento de Soria y de la Mancomunidad, como del resto de la Provincia.

Todos debemos velar por la conservación de los montes por ser riqueza Nacional.

Un monte, cuesta hacerse una o varias generaciones; se destruye en un momento por una mano criminal inconsciente seguramente de los daños inmensos que causa. Por eso, la sanción si esto se repitiera nuevamente, sería adecuada a la acción cometida.

Esperamos del cariño a nuestra Provincia y a España, han de tenerse muy presente estas advertencias para pensar seriamente en ellas, aquellos elementos faltos de toda reflexión por no calificarlos de malhechores y darnos lugar a adoptar las medidas indicadas.

Soria 19 de Julio de 1939.

Año de la VICTORIA.

El Alcalde, *Gregorio Ramos Mateute*. El Ingeniero Jefe del Distrito Forestal, *Aniceto Cerveró*.

Licenciamientos

Los voluntarios

Burgos.—Se ha dispuesto que los individuos pertenecientes a reemplazos movilizados, voluntarios en el Ejército que hayan cumplido el compromiso contraído, deberán seguir las vicisitudes militares del reemplazo a que pertenezcan.

TODO SE QUEDA EN CASA

Lo que cobra Turquía lo gasta en Inglaterra

Londres.—El ministro de Minas, Mr. Geoffrey Lloyd, declaró en los Comunes, en nombre del ministro de Comercio exterior, sobre el empleo del crédito de seis millones de libras concedido al Gobierno turco, que, hasta ahora, los pedidos comprendidos en las estipulaciones del acuerdo anglo turco ascienden a un valor de cinco millones de libras esterlinas. Este importe será invertido totalmente en la compra de material de guerra en Inglaterra. Hasta ahora, se lleva anticipado al Gobierno turco un total de 462.310 libras.

Ecos y noticias

Las Medallas conmemorativas del Glorioso Alzamiento

El Servicio Nacional de Propaganda, pondrá a la venta el próximo día 25, las Medallas Conmemorativas del Glorioso Alzamiento.

Este servicio, ha solicitado la ayuda de «Auxilio Social» quién verificará la venta de las Medallas, según orden, por el sistema de «Postulación» ofreciéndolas mediante un donativo no inferior a 6 pesetas cada una.

Soriano: Si tus medios económicos te lo permiten, debes adquirir esa Medalla que recuerda el día que España dejó de ser esclava para hacerse Una, Grande y Libre.

Don José Castelvi

Hemos tenido sumo agrado en estrechar la mano de nuestro querido amigo de la infancia don José Castelvi; hombre culto y laborioso establecido en Barcelona con una de las más acreditadas Agencias de Negocios.

Pasará en Soria varios días con sus familiares Sres. Arjona y regresará a la Ciudad citada.

Celebramos mucho que tan querido amigo esté ya mas repuesto después de su odisea pasada en la dominación roja y le deseamos grata estancia en Soria.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Durante los días 1 al 5 del mes de Agosto (ambos inclusive) pasará consulta en Soria el especialista

Dr. E. BRIEVA

Consulta de 10 a 1

HOTEL COMERCIO

Teléfono n.º 30. SORIA

Fiestas en Tudela de Navarra

Hemos recibido el programa oficial que el M. I. Ayuntamiento de Tudela ha editado en honor de su excelsa Patrona Santa Ana.

Durante los días 25 al 30 inclusive del corriente se celebrarán grandes festejos religiosos, corridas de toros, vaquillas, carreras pedestres y de bicicletas, partidos de Foot-Ball, conciertos de música, y homenaje al Teniente Coronel don Julio Pérez Salas.

El programa no puede ser mas amplio.

Felicitemos al Municipio de Tudela.

Solemne Novena a la Virgen del Carmen

En acción de gracias a la Santísima Virgen del Carmen se celebrará en su iglesia de esta ciudad una solemne Novena, que comenzará el día 23 para terminar el 31.

Habrán por la mañana misas a las 8 y 8 y media.

Por la tarde a las 7 y media, exposición, rosario, novena, sermón y reserva.

Los sermones de la Novena están a cargo del R. P. Claudio de J. Crucificado, O. C. D., superior de esta residencia.

Gobierno Civil de la provincia de Soria

Todas aquellas personas mayores de 16 años, que hayan venido a esta provincia de Soria, con fecha posterior al 18 de Julio de 1936, se presentará inexcusablemente dentro del término de 20 días a partir del día de hoy, en la Comisaría de Investigación y Vigilancia de esta Capital, los que residan en la misma y en el Puesto más próximo de la Guardia Civil, los residentes en el resto de la provincia.

El incumplimiento de esta orden será castigado con toda severidad.

Soria 17 de Julio de 1939.—Año de la Victoria.

Enlace

El día 16 del corriente en la Iglesia del Salvador tuvo lugar el matrimonial enlace de la culta y distinguida señorita Purificación Tejedor, con D. Alfredo Rodríguez, veterinario de Almarza.

Reciba el nuevo matrimonio nuestra cordial enhorabuena.

Aniversario

Mañana viernes día 21 cumple el tercer aniversario del cobarde asesinato de los mártires de España, el Sargento de la Guardia civil, D. Wenceslao Lafuente Gutiérrez y su hijo Angel Lafuente Torrubia, guardia del Benemérito Instituto, vílmente asesinados por las hordas marxistas, en Fuencaliente de Medina muertos gloriosamente por Dios y por la Patria, cuando con heroísmo cumplían un servicio encomendado.

En la Iglesia de Santo Domingo se celebrarán misas, mañana día 21 a las ocho y ocho media, que serán aplicadas por el eterno descanso del alma de los finados.

Renovamos a su apenada esposa y madre doña María Ayllón, hermanos y demás familia la expresión de nuestra más sincera condolencia.

Grato saludo

Hemos tenido sumo agrado de saludar a nuestro muy querido amigo don Elias de Legorburu, acreditado industrial en Barcelona e hijo de la Villa de Agreda.

El Sr. Legorburu, quien ha pasado en Cataluña durante la guerra una odisea tremenda, hoy llega con su esposa e hijos a la tierra natal donde encuentra el verdadero amor de sus paisanos, y donde también podrá reponerse.

Le deseamos que en breve plazo se vea bien del todo y grata estancia en su tierra.

Hallazgo

Por el vecino de esta ciudad D. Román Rodrigo Jiménez fué encontrada una cartera con billetes del Banco de España, la que entregó a la Inspección de Policía Urbana para que la ponga a disposición del que demuestre ser su dueño.

En virtud del Decreto publicado el día ocho del corriente, la correspondencia postal hallase grabada con una sobretasa desde el día quince al veinticinco conforme a los términos que se establecen en dicho Decreto.

El día de la fiesta de Exaltación del Trabajo

Con sumo agrado compartimos el día con los operarios de nuestros talleres, cumpliendo las órdenes mandadas.

Siempre fué nuestro lema hacer lo mismo, puesto que a los operarios honrados y laboriosos los hemos tratado como se merecen trabajando con ellos con toda llaneza separados siempre de la necia vanidad—muy corriente en uso—.

En la mayor de las armonías seguiremos la ruta que vimos en nuestros mayores.

A los cazadores

Según noticias adquiridas particularmente sabemos que en breve recibirán en Soria los comercios que se dedican a la expendición de explosivos de toda clase de cartuchos cargados.

Tip. «Noticiero de Soria»

Eloy Amestoy Berdonces

MEDICO Y DENTISTA
RAYOS X.

Construcción de dentaduras en oro, cauchó, etc.

GENERAL MOLA.—9.-1.º SORIA.

30—54

Consultas de 10 a 1 y de 3 a 7, (excepto los Domingos y días festivos)

PROPIETARIOS

El mejor purgante. - Aguas minerales naturales de

A V I S O

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040.—Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria.— General Mola 2.



BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas



El Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD

es un poderoso reconstituyente agradable al paladar y muy codiciado por los niños. Infinidad de madres certifican los éxitos logrados contra el Raquitismo, Anemia, Inapetencia y Escrofulismo.

El tónico más eficaz y el mejor estimulante del apetito. Con una cucharadita antes de cada comida, los niños se crían sanos, fuertes y rollizos.

Aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todo tiempo. Es inalterable. No se vende a granel.

VENTA EN FARMACIAS Frasco: 5,05 (timbres incluidos)

Una buena digestión



de ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

NOTICIERO de SORIA

Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos. - Se hacen toda clase de impresos -. Redacción y Admón. Aguirre. -9

¡Anunciar es vender!

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas. - Coloniales. - Vinos y frutos del País

JABON ASEO
SORIA